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Mar Azul vence o Serraria e busca 
a conquista do tricampeonato

Confere matéria na página 15

Filho presencia assassinato da mãe no litoral norte

Polícia na página 12

Motorista envolvido em acidente não resiste aos ferimentos
Estrada Geral Curralinhos já recebe massa asfáltica

Página 14

O Circuito de Teatro de Rua 
pelo Litoral Norte está chegan-
do mais uma vez a Torres com 
o espetáculo Bonecos de Pau 
da Companhia Divina Comé-
dia. O projeto é realizado com 
apoio da Prefeitura Municipal 
de Torres.

Sábado, 16 de novembro, 
às 17h, em Torres, na Praça 
XV de Novembro. A entrada é 
franca.

O espetáculo tem cenas 

típicas do teatro de 
bonecos popular nas 
culturas do Brasil, 
Itália e Inglaterra. É 
composto por nove 
esquetes, entre eles 
“O vendedor de 
balões”, “Soltando 
pipas”, “Histórias 
na praça”, “Fogo 

no lixo”, “Rojão de canhão” e 
“Festejo popular”. Comédia, 
aventura, romance, drama, 
tragicomédia e questões ecoló-
gicas estão entre os esquetes, 
sempre intervaladas por tambo-
res e a participação da plateia. 

Esse projeto é realizado 
com recursos da Lei Comple-
mentar n° 195/2022, Lei Paulo 
Gustavo. A realização é Pascal 
Berten, com apoio da Prefeitu-
ra Municipal de Torres, Hotel 

Ficare e financiamen-
to: Lei Paulo Gus-
tavo, Ministério da 
Cultura, Secretaria de 
Estado da Cultura.

Circuito de Teatro de Rua pelo Litoral 
Norte, maior Festival de Teatro da região
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ARROIO DO SAL TÁ 
UMA CONFUSÃO

 Tá tudo uma confusão só em Arroio do 
Sal. O resultado diz que até agora o Luciano 
ganhou, o Rocha ficou em segundo lugar; o Pe-
tiço (a candidato da situação) foi o terceiro, e o 
quarto foi o candidato do PL, Paulo Bianchini. 
Quanto ao terceiro e o quarto colocado nada 
se fala. Mas ao primeiro e segundo colocado tá 
tudo um caos.

Dizem que o Rocha teve seus votos anula-
dos. Ficou em último lugar. Mas segundo ele 
só pela justiça local. Ninguém está avaliando as 
apelações feitas por ele. E quanto ao primeiro 
lugar ouvi do promotor está citação:

“Ainda, cumpre referir que embora tenha 
sido negado o registro da candidatura a Prefeito 
filiado ao partido demandante, não há se falar 
em perda superveniente de legitimidade ativa 
deste, eis que qualquer partido político possui 
tal legitimidade, mesmo sem possuir candidato 
no pleito. É o que a doutrina chama de legiti-
midade concorrente e disjuntiva. Assim, o insu-
cesso do candidato não interfere na legitimida-
de do partido requerente.

Por fim, quanto ao pedido de quebra de sigi-
lo bancário dos requeridos, tem-se que tal mos-
tra-se cabível na espécie, conforme remançosa 
jurisprudência nacional.

Ante o acima exposto, o Ministério Público 
manifesta-se pela intempestividade das contes-
tações apresentadas, sem que haja aplicação 
dos efeitos da revelia, pelo não acolhimento da 
alegação de perda superveniente de legimida-
de ativa, bem como pelo deferimento de quebra 
de sigilo bancário dos demandados, nos termos 
postulados.

Ainda, pela designação de audiência para 
oitiva das testemunhas arroladas pelo autor.”

Márcio Roberto Silva de Carvalho,
Promotor de Justiça Eleitoral.
MARCIO ROBERTO SILVA DE CARVALHO
Quem sabe não cabe aí uma vaga pro terce-

rio colocado ou pruma nova eleição. O Petiço 
que perdeu pouco está aí.

Novo prefeito Delci enuncia 
seus primeiros secretários

Reunido todos os dias no oitavo andar na pre-
feitura, cedida gentilmente pelo prefeito Carlos 
Souza, o novo prefeito e o vice, Delci Dimer e 
André Pozzi, tem aproveitando as reuniões para 
diversos assuntos. Entre está a escolhas do novos 
secretários.

“Senhoras e senhores Torrenses, temos a satis-
fação de anunciar os primeiros nomes que com-
porão o secretariado da gestão do prefeito eleito, 
a partir de 1º de janeiro de 2025. Os profissionais 
selecionados possuem ampla experiência e estão 
comprometidos com o desenvolvimento e bem-
-estar de nossa cidade”.

EDUCAÇÃO Para Secretária de Educação, 
Rosa Lumertz. Professora dedicada e servidora 
pública, Rosa Lumertz possui vasta experiência 
na área educacional. Atualmente, integra a equi-
pe de transição da nova gestão, contribuindo com 
seu conhecimento para a continuidade e aprimo-
ramento das políticas educacionais em Torres.

PROCURADOR GERAL - Procurador Geral 
foi escolhido Advogado Régis Bento de Souza. Ele 
foi nomeado coordenador da equipe de transição da 
próxima gestão, demonstrando sua capacidade de 
liderança e compromisso com a legalidade e trans-
parência nos processos administrativos municipais.  
 SECRETÁRIO DE OBRA foi escolhido o Vere-
ador Reeleito, Dilson Mauro Jardim Boaventura.   
Com experiência legislativa e conhecimento das 
demandas da comunidade, o vereador reeleito 
Dilson Mauro Jardim Boaventura assume a Secre-
taria de Obras. Sua atuação na equipe de transição 

reforça seu compromisso com a infraestrutura e 
desenvolvimento urbano de Torres. Vem aí novo 
vereador suplente.

PLANEJAMENTO - Márcio Biasi surgiu 
como  Secretário de Planejamento. Traz consigo 
uma visão estratégica para o desenvolvimento de 
Torres. Sua participação na equipe de transição 
indica seu engajamento em planejar ações que 
promovam o crescimento ordenado e sustentável 
do município. Antes ele era PP doente em Dom 
Pedro de Alcântara mas viu no amigo Delci o me-
lhor para Torres.

MEIO AMBIENTE - Douglas de Oliveira 
Gomes, com experiência em gestão ambiental, 
integra a equipe de transição da nova gestão, evi-
denciando seu compromisso com a sustentabilida-
de e preservação dos recursos naturais de Torres.

A futura administração do Prefeito eleito Del-
ci Dimer e do vice-prefeito André Pozzi reafirma 
seu compromisso com uma gestão participativa e 
transparente, visando sempre o melhor para a po-
pulação de Torres.

C o n v i d a m o s 
todos os cidadãos 
a acompanhar e 
colaborar com o 
trabalho de nossos 
novos secretários 
na construção de 
uma cidade cada 
vez melhor cada 
vez mais.
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Reconhecido como um dos prin-
cipais encontros de pessoas idosas do 
Estado, a Convenção Sesc Maturidade 
Ativa chega a sua 19ª edição nos dias 
19, 20 e 21 de novembro. O evento é 
realizado em Torres, no Litoral Norte, 
e reunirá cerca de 1.200 participantes – 
membros dos grupos de idosos do Sesc 
de 53 municípios gaúchos.

Com uma programação repleta de 
atividades, a iniciativa tem o objetivo 
de promover e celebrar a integração e 
um envelhecimento mais ativo, sau-
dável e feliz. Na agenda, estão ações 
de saúde, oficinas de culinária, dança, 
esportes adaptados e hidroginástica, 
shows de grupos como Tchê Barbari-
dade e San Marino, entre outras. A pro-
gramação completa, que será realizada 
entre o Hotel Sesc Torres e o Parque de 
Balonismo, pode ser conferida a seguir.

Sobre o Programa Sesc Maturida-
de Ativa – Capitaneado pelo Sistema 
Fecomércio-RS/Sesc, o programa está 
há mais de 20 anos no Estado com o 

A Prefeitura de Tor-
res informa a nova data 
do Festival Internacio-
nal de Balonismo, será 
entre os dias, 1º a 4 de 
maio de 2025.

Em detrimento ao 
grande fluxo que o 
feriado de Páscoa já 

O prefeito eleito, Delci Dimer e o vice, 
André Pozzi, visitaram, no dia de ontem, ter-
ça-feira, 12 de novembro, a Juíza do Trabalho 
Bárbara Schönhofen Garcia. 

A magistrada apresentou a unidade judiciá-
ria e presenteou o prefeito eleito com uma tela 
por ela pintada. A Juíza também manifestou 

sua preocupação com o correto recolhimento 
do lixo urbano e a ausência de coleta seletiva.

O prefeito eleito falou que seu futuro 
mandato terá como principal eixo a escuta e o 
diálogo permanentes, e que isso se aplicará à 
comunidade e também às instituições.

Acompanharam a visita o diretor  Evandro 
Menine, o vigilante Genaro (autor da foto) e o 
vereador reeleito Moisés Trisch que também é 
servidor na referida unidade. 

Confira o release acompanhando as visi-
tas do prefeito eleito e o vice

Na quarta, 13 de 
novembro, a agenda 
foi realizada em Porto 
Alegre. A primeira 
visita foi ao Diretor 
Vice-Presidente do 
Badesul Flávio Luiz Lammel para tratar sobre 
o desenvolvimento de Torres.

 A visita seguinte foi à SETUR - Secretaria 
de Turismo do RS - onde conversaram sobre a 
importância do turismo para Torres com o Se-
cretário Estadual de Turismo Ronaldo Santini.

Na tarde de segunda, 11 de novembro, o 
Senac de Torres e conversaram com Everson 
Kickow - Comercial Senac Torres e com Cas-
siane Liberalesso - Diretora Senac Litoral.

Na mesma tarde, foi visitada a Delega-
cia de Polícia de Torres e conversado com o 
Delegado Marcos Vinicius Muniz Veloso e 
o Presidente do Consepro de Torres, Paulo Be-
nhur de Oliveira, conhecendo a situação atual 
e verificando os projetos futuros.

Prefeito e vice eleitos fazem  Vara do Trabalho de Torres

Foto:  Vigilante Genaro

objetivo de promover qualidade de 
vida e envelhecimento ativo de pessoas 
com idade igual ou superior a 50 anos. 
No projeto, os participantes reúnem-se 
para conviver, divertir, confraternizar, 
aprender e desenvolver seus potenciais, 
além de realizar trabalhos comunitários 
e solidários. Trata-se de um movimento 
social organizado que tem por missão 
construir um novo significado para o 
envelhecimento, valorizando o papel 
do participante na sociedade contem-
porânea e a prática da responsabilidade 
individual e coletiva. Atualmente, são 
59 grupos ativos com atividades siste-
máticas no RS

A Convenção Sesc Maturidade 
Ativa é um evento anual realizado há 
18 anos na cidade de Torres, no Hotel 
Sesc Torres e Parque do Balonismo, 
com o objetivo de promover a celebra-
ção e a integração entre os grupos da 
Maturidade Ativa do Sesc/RS através 
de ações nas áreas da saúde, educação, 
cultura, assistência e lazer, proporcio-

nando novas aprendizagens e experi-
ências aos participantes. Em 2024, a 
19ª edição do evento está confirmada e 

com as vendas abertas para os dias 19, 
20 e 21 de novembro, com a temática 
“É Tempo de Sorrir”.

Um dos principais encontros de pessoas idosas do Estado, 19ª 
Convenção Sesc Maturidade Ativa acontece mais uma vez em Torres

traz para a cidade de 
Torres, a nova data do 
Festival Internacional 
de Balonismo se dará 
no feriado de 1º de 
maio, dia do trabalho, 
e se estende até domin-
go dia 04 de maio.

A expectativa é 

que um grande fluxo 
de turistas esteja na 
cidade e que o Festival 
receba pilotos de balão 
do mundo inteiro, além 
de atrações artísticas e 
culturais, locais e na-
cionais para abrilhantar 
a cidade de Torres.

Festival Internacional de 
Balonismo de 2025, tem nova data



Sociedade
O conceito de sociedade diminuiu do 

ponto de vista egoístico. No passado recen-
te, nossas propriedades eram cercadas por 
muros altos, inclusive construiu-se um centro 
de poder com espelhos d’água para demar-
car limites de concentrações como é o caso 
no Distrito Federal. Houve preocupação das 
milhas marítimas serem aumentadas e espa-
ço aéreo foi demarcado possibilitando ser 
fechado quando necessário. Demonstração 
de luto tinha vestimenta impactante e existia 
até a denominação de “luto fechado”, com 
contratação das chamadas “carpideiras”, o 
que hoje nem se fala mais. Sintonizar FM 
era difícil em razão de serem poucas as es-
tações, e as mais longínquas eram ouvidas 
apenas em ondas curtas. No campo televisi-
vo antenas eram monstruosas e colocadas 
a grandes alturas e as que ficavam mais 
distantes das emissoras dependiam do clima 
para captar a melhor propagação das ondas 
eletromagnéticas. 

Mantínhamos relacionamento harmônico 
com nosso vizinho mas não admitíamos que 
este pregasse sequer um preguinho em nos-
so muro, e as disputas por terras e espaços 
urbanos eram ferrenhas, que acabavam até 
em morte. 

Com o tempo concluímos que muitas coi-
sas já não existem razão de ser. Hoje com-
partilhamos não só na internet, mas também 
transplantes, e sintonizamos a rádio que 
queremos pela web, e imagens televisivas 
não encontram fronteiras independendo dos 
fenômenos meteorológicos. 

A preocupação passou a ser com a sobre-
vivência do Planeta, chegando ao ponto de 
olharmos para o terreno do vizinho para ver 
se ele está o cuidando devidamente, pois o 
mosquito que ele cria pode nos matar, pois 
com a globalização as epidemias de um ex-
tremo não demoram muito a chegar ao outro 
extremo. 

Planetas em quantidade superior a 1000 
já foram identificados pela NASA fora do 
nosso sistema solar, e foguete agora tem 
marcha à ré. 

Resta agora lutarmos para atingirmos 
uma evolução moral condizente, possibili-
tando estarmos melhores para quando aqui 
chegarem habitantes de outros Orbes, o 

que acontecerá cer-
tamente, e teremos 
de abandonar de vez 
o egoísmo, este mal 
que corrói a Alma e 
nos transforma numa 
ilha, incapaz de olhar 
nosso próximo como 
irmão, como o Mestre 
nos exemplificou.

O investimento de 150 mil reais em uma casa 
de turista flutuante em Passo de Torres na minha 
opinião serve para rasgar dinheiro. A administra-
ção anterior deixou construído dois espaços junto 
à Praça dos Pescadores para que servisse como 
ponto de informações turísticas, inclusive foi usa-
da como Secretaria de Turismo do município. A 
novidade que está sendo construída dentro do 
rio, parece algo sem planejamento...na entrada 
do município logo após a ponte não há espaço 
para estacionamento, pior, junto à fiscalização 
da CIDASC, local também onde a Polícia Militar 
faz suas fiscalizações, no verão, poderá ser uma 
“engronha’’ o trânsito na entrada do município. 
Pensar em turismo é bom, atrai investidores, 
gera renda e mão-de-obra, mas vamos pensar 
bem e procurar entender que o município com 
33 anos não há um espaço para velar seus en-
tes queridos.

SC deixou de ser exemplo nacional
Dois servidores públicos de Dionísio Cer-

queira, no Oeste de Santa Catarina, e cin-
co funcionários de uma Organização Social 
de Florianópolis foram afastados dos cargos 
em uma operação que apura desvio de ver-
bas destinadas à saúde conforme opera-
ção da Polícia Federal ocorrida na terça-feira 
(12), a ação também aconteceu no Paraná.      
A operação batizada de “Anatomia”, envolve 
contrato superior a 30 milhões de reais.

Explosão em Brasília
O carro envolvido na explosão ocorrida na 

noite de quarta-feira (13), em frente ao Supre-
mo Tribunal Federal (STF) pertence a Fran-
cisco Wanderley Luiz, conhecido como Tiu 
França, de Rio do Sul (SC). A identidade do 
corpo encontrado próximo ao local da explo-
são ainda não foi confirmada, mas a família re-
conheceu o carro pelas imagens da televisão. 
Tiu França foi candidato pelo Partido Libe-
ral (PL) ao cargo de vereador do município de 
Rio do Sul em 2020.

Torres não cumpriu - A pedido do Ministério 
Público do Rio Grande do Sul (MPRS), a Justi-
ça deu prazo de 15 dias para que o Município 
de Torres instale dispositivo fixo de limitação de 
acesso à ponte sobre o Rio Mampituba, como já 
foi feito pelo município catarinense de Passo de 
Torres. A ponte, que serve como ligação entre o 
RS, onde é conhecida como Ponte Interestadual 
José Mário Soares Noronha, e Santa Catarina, 
onde tem o nome de Anita Garibaldi.
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Coisas diferentes,
mas sem necessidades

Quem são teus amigos? Como você 
encara a amizade? Veja que a amizade 
é uma coisa muito importante. Quem en-
controu o amigo, diz a Sagrada Escritura, 
encontrou um tesouro. Um amigo é um te-
souro! A amizade e o amor são capazes de 
libertar a pessoa da sua solidão e dão um 
sentido novo e profundo para a vida. Com 
isso, com a amizade, a solidão é abolida, 
é transformada. Verdadeira amizade e o 
verdadeiro amor precisam da solidão inte-
rior. O amor consiste em que duas pesso-
as, duas solidões, se protejam e se amem 
mutuamente. Quando o outro respeita a 
minha solidão e também a ama, então ela 
perde seu caráter ameaçador. A solidão é 
enfrentada com a amizade, a força da so-
lidão perde o seu caráter ameaçador com 
o amor da amizade. Por isso, a amizade 
ajuda sempre a conhecer a verdadeira na-
tureza do outro. Santo Agostinho dizia que 
só através da amizade pode-se conhecer 
alguém de verdade, porque amigos, de al-
guma forma, têm liberdade. A amizade é 
uma relação livre e profunda que toca o 
coração do outro em todas as suas altu-
ras e profundezas. Quando estamos ver-
dadeiramente conectados com um amigo, 
sentimos o que ele sente e pensa, enxer-
gamos suas preocupações e medos, sem 
julgar ou condenar. Em vez disso, apenas 
aceitamos e respeitamos tudo o que ele 
é. Quando temos um amigo que conhe-
cemos profundamente, também olhamos 
para outras pessoas com maior abertura 
e evitamos julgá-las. A amizade nos ajuda 
a aceitar os outros sem preconceitos, e é 
por isso que é tão valiosa. A qualidade dos 
amigos que temos é fundamental. Quan-
do encontramos amigos que nos ajudam 
a crescer, a superar nossos problemas, 
a compor uma verdadeira amizade, isso 
se torna uma riqueza inestimável. Não 
devemos buscar amizades apenas para 
as coisas superficiais da vida, mas para 
construir relacionamentos que nos ajudem 
a crescer e a nos tornarmos a melhor ver-
são de nós mesmos. Desejo-lhe verdadei-
ros amigos, que o ajudem a crescer e a se 
tornar a melhor versão de si mesmo.

Quem são os teus amigos?

DIA 16 (SÁBADO) - 16h, São Do-
mingos; 18h, Santa Luzia; 18h, Sagrada 
Família (Itapeva Sul).

DIA 17 (DOMINGO) - 7h30min, São 
Domingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Santo 
Antonio (Estrela do Mar); 9h, São Fran-
cisco (São Francisco); 10h, Santo Anto-
nio (São Jorge); 10h30min, Missa Ca-
valgada (Dom Pedro de Alcantara); 18h, 
Santa Luzia; 18h, Sagrado Coração de 
Jesus (Igra); 19h30min, São João Batista 
(Getúlio Vargas).

PAROQUIA SÃO DOMINGOS  MISSAS 



Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
     @diosantanna

Nem sabemos ao certo, quantas vezes 
na vida, tomamos aquele caldo quando 
entramos no mar.  
Vamos de alma leve e buscando o melhor 
do momento. Mas de repente, estamos 
no chão, nos revolvendo para não nos 
afogarmos ou tentando sair de algum 
buraco que pensávamos ser menor, mas 
na verdade não é. E então, entramos em 
pânico, nossos músculos perdem a força 
e vamos sendo tomados por uma sensa-
ção desesperadora até que conseguimos 
sair.  
Respiramos outra vez. As pernas aos 
poucos ficam mais firmes e tateiam a o 
que há abaixo de nós.  
Na maioria das vezes isto acontece quan-
do não vamos mais longe, onde a profun-
deza é certeza.   
É no raso que levamos esses caldos. É 
no raso que nos enganamos. É no raso 
que somos sabotados por nós mesmos, 
onde tudo é tão efêmero  
Quando conseguimos superar e ir além, a 
profundidade não nos assusta mais. Por 
que somos cautelosos? Por que sabemos 
o que queremos? Por que a vida é bem 
mais que este momento? Talvez. Não há 
verdade absoluta.  
O tempo não é um aliado para estas des-
cobertas, nem a maturidade. O que faze-
mos desse rasgo de tempo que vivemos, 
sim. O que somos. O que carregamos em 
nós. Nossas meias verdades. 
O mar de cada um só se mostra em sua 
fundura. É na intimidade que podemos 
ousar e sermos inteiros. É quando mer-
gulhamos que a vida acontece.

No mar de dentro

Na metade do mês de 
novembro, o céu apresenta 
algumas alterações. 

O planeta Vênus, plane-
ta do amor e das questões 
materiais ingressou no 

signo sério, prudente e responsável de Ca-
pricórnio. Para alguns astrólogos, Vênus 
não está muito à vontade em Capricórnio, 
mas a verdade é que o amor para Vênus 
em Capricórnio é visto como algo muito 
sério, resultado de esforço e dedicação. 
O amor para Vênus em Capricórnio não é 
muito romântico, pelo contrário, o amor é 
algo prático e que deve ser construído com 
o tempo. Inclusive, quanto mais tempo 
melhor para Vênus em Capricórnio e as re-
lações afetivas costumam ser duradouras. 

Marte está no signo de Leão aumen-
tando nossa força de vontade. Marte atua 
com muita força no signo de Leão, pois o 
elemento fogo tem muita afinidade com 
o signo de Leão. Com Marte em Leão, a 
força e a disputa são para defender os 
próprios interesses e a individualidade, no 
entanto, devemos cuidar com o orgulho 
em excesso. 

Mercúrio, o planeta da comunicação, 
está no signo de Sagitário, nos convidando 
a pensar grande, com foco direcionado a 
um único objetivo. Não é hora de disper-
sar, mas sim focar, algo bem sagitariano. 

Saturno, o planeta da estrutura, termi-
na seu movimento retógrado no dia 15 de 
novembro. A partir do dia 15, as questões 
estruturais da vida devem fluir com mais 
facilidade, pois Saturno em movimento 
direto nos ajuda a realizar mais. 

Júpiter permanece retrógrado em Gê-
meos, então o crescimento ocorre, porém 
com um pouco mais de esforço. No en-
tanto, o desafio de Júpiter em Gêmeos é 
a dispersão, pois a curiosidade geminiana 
facilmente perder o foco. 

O céu do momento nos convida a ter 
foco, individualidade, estrutura e também 
esforço, como esforço, tudo fica mais rea-
lizável.

O céu do 
mês novembro
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Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia Mtur. /

Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá amigos leitores! Hoje para não fugir 
a regra quero de forma objetiva em poucas 
palavras trazer assuntos aqui relacionados 
ao turismo com foco nas cidades que com-
põem nossa região, sempre temas para 
refletirmos e de alguma maneira tentarmos 
melhorar a atividade turística nos principais 
destinos no Litoral Norte Gaúcho, Campos 
de Cima da Serra e Extremo Sul Catarinen-
se.

Longe de querer criar conceitos ou teses 
mirabolantes, quero apenas fazer com que 
possamos melhorar como profissionais e 
destinos turísticos cada vez mais conso-
lidados em nossa região e desta maneira 
abordo o tema hoje que me faz pensar: se 
desejo resultados melhores, diferentes nas 
ações em benefício do turismo em nossa 
região, precisamos de ações diferentes, 
inovadoras, pensar fora da caixa, buscar 
referências de sucesso, adaptar a nossa 
realidade histórica, cultural, natural e agir, 
em benefício de uma rede de pessoas e 
serviços que visam também fomentar a 
economia em nossas cidades.

É importante estarmos atentos em cada 
segmento que atuamos, buscar estarmos 
atualizados e sempre que possível fazer 
algo diferente, para buscar resultados dife-
rentes, só assim conseguiremos consolidar 
de vez nossas cidades, nossa região como 
um destino turístico de interesse inverno e 
verão.

Até semana que vem!

Mudanças para Buscar 
Resultados Diferentes

Na manhã da última terça-feira o grupo Guardi-
ões da Natureza de Torres resgatou uma tartaruga que 
estava no meio a galhos de podas sobre as pedras do 
calçadamento da Rua Caxias do Sul, na Praia da Cal. 

Na necessidade de encontrar local com terra ou areia 
para desovar, a tartaruga precisou se afastar da Lagoa e 
assim atravessou ruas e avenida em risco de ser atrope-
lada até parar na Rua Caxias do Sul, onde também não 
encontrou terra ou areia para desovar. Senão tivesse 
sido resgatada, iria passar novamente pelo risco de ser 

Tartaruga da Violão é resgatada na Rua Caxias do Sul
atropelada no caminho de retorno para a Lagoa. 

Na semana passada uma tartaruga em mesma situ-
ação de desova morreu atropelada próximo ao Banco 
Santander, na 
semana anterior 
à esta também 
houve morte de 
tartarugas por 
atropelamento. 

É a triste re-
alidade das tar-
tarugas que pela 
inexistência de 
área de desova 
junto a Lagoa do 
Violão, morrem 
dilaceradas no 
asfalto. 

PATRAM 
salva cachorro atropelado - A PATRAM - Polícia 
Ambiental da cidade de Torres realizou o salvamento de 
um cachorro atropelado que se encontrava gravemente 
ferido no estacionamento do Supermercado Stok Cen- Por Guardiões da Natureza de Torres

ter, no último domingo. 
A ocorrência foi acionada 
por solicitação via telefo-
ne funcional da PATRAM 
de Torres, onde a equipe 
se deslocou até o estacio-
namento do Stok Center, 
na Av. Castelo Branco, nº 2380. No local, em contato 
com o Sr. D.E.S., este relatou ter encontrado o animal 
ferido no estacionamento do Mercado.

No local foi constatado se tratar de um cão adulto de 
grande porte, sem raça definida, macho e com pela-
gem preta e branca. Observou-se que ele apresentava 
fratura na perna traseira direita e esmagamento na pata 
traseira esquerda, com sangramento nas áreas afetadas. 
O animal foi conduzido imediatamente para a clínica 
veterinária Cuidare em Torres, a qual tem contrato com 
a Prefeitura de Torres. Pelo fato de o animal não possuir 
tutor, a equipe fez contato com o Sr. R.D.R., respon-
sável pelo setor de meio ambiente da Prefeitura Muni-
cipal de Torres, que se comprometeu a prestar toda a 
assistência necessária ao animal.
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Na terça-feira, 12 
de novembro, o município de Arroio do Sal 
foi representado no VII Encontro do Contador 
Público, evento promovido pelo Conselho Re-
gional de Contabilidade do Rio Grande do Sul 
(CRC-RS). O evento, realizado no Auditório da 
FAMURS, em Porto Alegre, reuniu contadores 

públicos de todo o Estado, com o objetivo de 
debater temas essenciais para a administração 
pública municipal.

O encontro contou com a participação espe-
cial de Felipe Dutra Fogaça Valim, Secretário 
da Fazenda de Arroio do Sal, e Sérgio Augusto 
Bonfanti Junior, Contador Municipal. Ambos 
foram convidados a compartilhar as experiên-
cias bem-sucedidas do município no Ranking 
da Qualidade da Informação Contábil 2024, que 
avalia os dados de 2023.

Durante a palestra, os representantes de 
Arroio do Sal detalharam os procedimentos 
e estratégias adotadas para alcançar uma boa 
colocação no ranking do ano passado. Segundo 
Felipe Valim e Sérgio Bonfanti, os principais 
fatores para o sucesso foram a estruturação do 
setor de contabilidade, a modernização dos 
processos e ferramentas realizadas ao longo dos 
últimos anos, a realização de parcerias estraté-

gicas e o trabalho dos profissionais da Contabi-
lidade do município.

A outra parte da discussão foi sobre os 
desafios de 2024 e como o município pretende 
manter sua posição de destaque no próximo 
ranking. A mira pela excelência, com a conti-
nuidade do que vem sendo feito,  buscando a 
melhoria contínua dos processos e das confe-
rências das práticas que concedem pontuação 
pro ranking foram citadas como o caminho pra 
manter o Selo Nota A de qualidade, e quem 
sabe, o topo no Brasil e a premiação mais uma 
vez.

O VII Encontro do Contador Público se 
consolidou como uma importante oportunidade 
de troca de experiências entre profissionais da 
contabilidade pública do Estado, com foco em 
capacitação dos profissionais da área, troca de 
experiências e a constante evolução da contabi-
lidade pública nos municípios gaúchos.

Arroio do Sal se destaca no VII Encontro do 
Contador Público e compartilha experiência no 

ranking da Qualidade da Informação Contábil 2024

Na quarta (13), o 
prefeito de Arroio do 
Sal, Affonso Flávio 
Angst (Bolão) esteve 
visitando as obras da 
Escola Dietschi junto 
com o secretário de 
Educação, Diego Dias, 
onde acompanharam 
como está a ampliação 
da escola, que trará di-
versos benefícios para 
a comunidade, princi-

palmente a quantidade 
de vagas, que será 
maior.

Na terça (12), 
Bolão, esteve na 
Rondinha acompa-
nhado do secretário 
de Meio Ambiente, 
Luiz Carlos Schmitt, 
onde acompanharam 
a trocas das lâmpadas 
de led, conversando 
com Paulo responsá-

Acompanhe as visitas do prefeito Bolão  nas obras que segume em andamento
vel pela iluminação 
pública, até o momen-
to já foram trocadas 
cerca de 2500 lâmpa-
das e pretendem até 
o final do ano trocar 
mais 3100.

Na sexta (08), 
o prefeito Affonso 
Flávio Angst (Bolão), 
visitou a avenida 
Arroio do Sal para 
acompanhar a finaliza-

ção do calçamento e a 
revitalização que está 
sendo realizada. 

Durante a visita, ele 
destacou a construção 
de duas novas pontes 
e o início das obras 
na avenida Erechim, 
garantindo que até o 
final do mandato essas 
melhorias estarão 
concluídas e entregues 
à população. 

Da esquerda para direita secretário Luiz, prefeito Bolão, 
e Paulo.

Deputado Luciano Silveira se reuniu com o 
governador em exercício, Gabriel Souza,  com 
o atual prefeito Gauto, o vereador e prefeito 
eleito Juarezinho Marques e demais lideranças 
de Tramandaí, para discutir melhorias de infra-
estrutura da cidade, com foco na construção de 
uma nova rótula que visa beneficiar diretamente 
a comunidade local e readequar o entorno do 
supermercado Stock Center. A rótula está plane-
jada para melhorar o fluxo de trânsito e garantir 
mais segurança para moradores e visitantes da 
região. 

O Secretário dos Transportes, Juvir Cos-
tella, estava presente na reunião e confirmou, 
junto com o vice-governador Gabriel Souza o 
empenho do Governo do Estado em parceira 
com o município de Tramandaí para viabilizar a 
construção da rótula. O município agora, deverá 
encaminhar os trâmites do projeto. 

O deputado celebrou o resultado da reunião: 
“Importante parceria para melhorar o trânsito na 
região e seguir viabilizando o desenvolvimento 
da cidade.” 

Deputado Luciano Silveira participa de reunião 
para viabilizar melhorias para Tramandaí

Texto: Valmor Araújo/Foto: Paulo Joel
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Um dia, ele teve uma casa. Olhou-se no 
espelho, trocou de roupa e penteou o ca-
belo.

O andarilho teve família; provavelmente, teve filhos. Sentou-se 
à mesa com comida e deslumbrou-se por algum segundo ao olhar 
para sua esposa, permanecendo ali, trocando conversas e risa-
das sobre o seu dia.

Muitas vezes, acabamos julgando o andarilho, o mendigo, 
aquele que está na rua. Você nunca se perguntou por que ele 
parou ali?

Sempre que vejo um, tento me colocar no lugar dele. Como 
ele foi parar ali? Em que momento ele largou tudo e não hesitou? 
Viver uma vida assim não é digna; você perde toda a sua digni-
dade. Não tem hora para comer, não tem hora para tomar banho, 
não tem hora para escutar aquela música que tanto gosta. Não 
pode folhear um livro. Você não sabe mais os horários dos seus 
remédios. Na verdade, você nem cumpre os horários dos seus re-
médios porque não os tem. Você perdeu totalmente a sua dignida-
de diante da sociedade; ficou despido. Não tem privacidade nem 
para ir ao banheiro. Que coisa mais triste! Você se torna invisível 
no meio da multidão.

Vários motivos levam alguém para a rua: vícios, brigas, violên-
cia, doenças, falta de amor da família... Eu não consigo compre-
ender o que leva uma pessoa a essa situação: a falta de um em-
prego, a falta de dinheiro, a falta de entendimento. É um precipício 
sem fim.

Às vezes, ao olhar para o andarilho, percebo que ele é um re-
flexo de nossas próprias vulnerabilidades. Todos nós estamos 
sujeitos a reviravoltas na vida, e a linha entre a estabilidade e a 
perda pode ser muito fina. Um desemprego inesperado, um rela-
cionamento rompido ou uma doença súbita podem levar qualquer 
um à beira do abismo. É fácil esquecer que por trás de cada rosto 
marcado pela rua existe uma história, uma trajetória que um dia foi 
cheia de sonhos e esperanças.

É fundamental que olhemos para essas pessoas com empatia 
e compaixão. Ao invés de julgá-las, devemos nos perguntar como 
podemos ajudar. Pequenos gestos, como oferecer uma refeição 
ou simplesmente uma palavra amiga, podem fazer a diferença. 
Todos merecem dignidade e respeito, independentemente de sua 
situação atual. A verdadeira riqueza da vida está em reconhecer 
a humanidade no outro e lembrar que todos nós somos parte da 
mesma sociedade.

Momentos de Reflexão
Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

O andarilho

O Conselho Tutelar 
de Mampituba represen-
tado pelos conselheiros 
Eva Luci Bertoti, Fabia-
ne Cardoso e Leandro 
Martins Participaram 
do 1° Encontro dos 
Conselhos Tutelares da 
Comarca de Torres. 

O evento aconteceu 
no dia 6 de novembro 
em Arroio do Sal, tendo 
como tema a FICAI 4.0 
( Ficha de Comunicação 
de Aluno Infrequente). 
Plataforma eletrônica 
destinada ao registro,  
encaminhamento e sis-

tematização de dados de 
estudantes que não estão 
na ESCOLA por infre-
quência, evasão ou não 
acesso. O encontro foi 
mediado pelo Conselho 
Tutelar de Arroio do Sal 
e teve como Palestrante 
o sr. Israel Irassochio.

O Conselho Tutelar de Mampituba 
participou do 1° Encontro dos

Conselhos Tutelares da Comarca de Torres

A circular da Anvisa, que proíbe as farmácias 
gaúchas de aceitar receitas azuis e amarelas, emi-
tidas pela plataforma on-line do Conselho Re-
gional de Medicina do Estado do Rio Grande do 
Sul (Cremers), pode afetar mais de 2,5 milhões 
de beneficiários dos planos privados de saúde e 
usuários potenciais dos receituários digitais, de 
acordo com levantamento realizado pela Agência 
Nacional de Saúde Suplementar (ANS). A medi-
da passou a vigorar oficialmente na quinta-feira 
(07), mas algumas farmácias passaram a recusar 
as receitas emitidas pelo sistema já na terça-feira 
(05).

Com o término da vigência da RDC 864/2024, 
que autorizava a emissão de receitas eletrônicas 

para medicamentos controlados enquanto duras-
se o Decreto de Calamidade Pública estadual, a 
Anvisa passou a exigir o uso do antigo sistema 
de talonário em papel e identificação por meio 
de carimbo. A decisão baseia-se no fato de que 
o prazo estabelecido para uso temporário do 
sistema, desenvolvido pelo Cremers para ajudar 
pacientes e médicos, esgotou-se.

“Nosso sistema é totalmente seguro, rastre-
ável, auditável, eficaz e conta com o apoio do 
Conselho Regional de Farmácia do RS”, afirma 
o presidente do Cremers, Eduardo Neubarth 
Trindade. “Já a alternativa oferecida pela Anvisa 
é um verdadeiro retrocesso, porque retoma o uso 
do papel e do carimbo, que são facilmente frau-

dáveis”, completa. 
Os números dão uma 
ideia da demanda pelas 
receitas on-line do 
sistema desenvolvido 
pelo Cremers. Desde 
a sua criação, em abril 
de 2020, foram emiti-
das 7.119.301 receitas 
de controle especial, 
por exemplo. Desde 
maio deste ano, foram 
emitidas 119.498 recei-
tas amarelas e 140.253 
receitas azuis. 

Ação contra a 
Anvisa

O Cremers ajui-
zou ação civil pública 
com pedido de liminar para recorrer da decisão, 
solicitando o fim da vigência da RDC 864/2024, 
ao menos até que a Agência apresente alternativa 
compatível com a segurança e a celeridade da 
plataforma do Conselho. 

A ação tem por objetivo fazer com que a 
Anvisa conceda autorização definitiva para a 
dispensação definitiva de medicamentos contro-
lados por meio da plataforma do Cremers.

Entenda o caso 
Em maio de 2024, com a calamidade climá-

tica, o Cremers, em parceria com o CRF- RS, 
ampliou a plataforma de emissão de receitas, 
incluindo os medicamentos controlados, bene-
ficiando pacientes oncológicos e psiquiátricos 
que estavam isolados pelas enchentes ou tinham 
dificuldade de deslocamento. 
Após várias reuniões, a Anvisa concedeu auto-
rização temporária (com a mesma duração do 
Decreto de Calamidade do Governo do Estado), 
para a utilização das receitas. 
Em uma resolução posterior, a Anvisa limitou o 
prazo ao dia 6 de novembro de 2024, sob a ale-
gação de que estava desenvolvendo o seu próprio 
sistema virtual. Até o momento, esse sistema não 
entrou em vigor. Texto: Antônio Bavaresco

Mais de 2,5 milhões de gaúchos são 
afetados pela suspensão das receitas digitais
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Hélio Matos de 
Torres comemora 
seu aniversário  hoje 
(sexta, 15). Fazer 
aniversário é olhar 
para trás com gra-
tidão e para frente 
com fé! Parabéns 

Luciano Pinto da 
Silva, de Arroio do 
Sal, comemora mais 
um  ano  de vida 
amanhã (16).  No dia 
do seu aniversário, 
desejo que todos 
os seus sonhos e 
desejos se tornem 
realidade. Que cada 
dia seja repleto de 
oportunidades e 
alegria. Feliz aniver-
sário! 

Adalberto Cha-
gas da Silva (Beto 
Torres), de Torres, 
comemora mais um 
aniversário  sábado 
(16). Espero que 
o seu dia especial 
lhe traga tudo o que 
seu coração deseja! 
Tenha um dia cheio 
de surpresas maravi-
lhosas! Feliz aniver-
sário!

Dilson Boaventu-
ra, de Torres, apaga 
as velas no domingo 
(17). Celebrar seu 
aniversário é ce-
lebrar a dádiva da 
sua existência. Que 
este dia seja cheio 
de amor, risos e 
momentos inesque-
cíveis. Feliz aniver-
sário!

Alvaro Silves-
tro, de Torres, 
comemora mais 
um ano de vida no 
domingo (17). Que 
este aniversário 
seja o começo de 
um ano repleto de 
saúde e de pros-
peridade. Você 
merece! Feliz ani-
versário!

Denise Bauer, de 
Torres comemora 
mais uma primave-
ra no sábado (16).  
Celebrar seu aniver-
sário é celebrar a 
dádiva da sua exis-
tência. Que este dia 
seja cheio de amor, 
risos e momentos 
inesquecíveis. Feliz 
aniversário!

Maribel Bauer Machado, de Torres, 
colhemais uma rosa no jardim da exis-
tência no domingo 
(17). Que a vida lhe 
traga muitas ale-
grias, saúde e mo-
mentos especiais. 
Feliz aniversário! 

Osmar Alves, de 
Torres, comemora 
seu aniversário hoje 
(15). Que todos os 
seus sonhos se rea-
lizem no dia de hoje! 
Parabéns!

Que a sensação boa do final de semana te 
dê força e motivação para todos os dias que 
estão por vir. Uma boa semana para você.

Joana Guedes, de 
Torres, comemora 
mais uma primave-
ra no sábado. Que 
todos os seus sonhos 
se realizem no dia de 
hoje! Parabéns!
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A Prefeitura de Torres, no Litoral Norte do 
Rio Grande do Sul, tem um prazo de 15 dias para 
desenvolver um estudo técnico sobre a instala-
ção de uma barreira de concreto para limitar o 
peso dos veículos na ponte Anita Garibaldi, que 
conecta Torres (RS) a Passo de Torres (SC), na 
divisa entre os dois estados.

A decisão foi tomada em uma audiência reali-
zada nesta terça-feira (12), mediada pelo Minis-
tério Público do Rio Grande do Sul (MP-RS).

A instalação do limitador físico visa evitar que 
veículos acima de 10 toneladas utilizem a ponte, 
protegendo assim a estrutura sobre o Rio Mam-
pituba.

Enquanto o lado catarinense já possui uma 
barreira de contenção, a Prefeitura de Torres 

Na tarde desta 
segunda-feira, o Pre-
feito Carlos Souza, 
acompanhado do Vi-
ce-prefeito, Dr. Fábio 
Amoretti, receberam 
o Capitão Fabrício 
Stona Carvalho, na 

Vereador Rogerinho fala na 
tribuna que a princípio seriam 740 
castrações no no processo licitató-
rio do Mutirão de Castrações que 
será executado neste mês com va-
lor da Emenda de R$ 148.000,00 
destinado por ele. Porém, neste 
processo o custo destas castrações 

Prefeito Carlos e vice Amoretti, 
homenageiam Capitão Fabrício 
Stona pelos serviços prestados 

optou inicialmente pela colocação de cones e 
barreiras para restringir o tráfego, mas agora 
trabalha na elaboração de uma contenção mais 
robusta.

Na audiência, também foi acordado que as 
prefeituras de Torres e Passo de Torres devem 
encaminhar um projeto de cooperação para as 
respectivas câmaras municipais.

Passo de Torres já realizou o envio, e Torres 
deve seguir o exemplo ainda nesta semana.

Uma nova reunião de acompanhamento foi 
agendada para o dia 23 de dezembro, às 14h.

Em outubro do ano passado, o Ministério 
Público iniciou uma investigação sobre as condi-
ções estruturais da ponte, produzindo um laudo 
técnico que constatou deterioração significativa 

nos taludes devido à 
falta de manutenção. 
Apesar disso, o laudo 
não recomendou a 
interdição imediata da ponte.

Torres tem 15 dias para estudo de 
contenção na Ponte Anita Garibaldi

qual foi entregue uma 
homenagem de servi-
ços públicos presta-
dos à cidade de Torres 
pelo período de 2022 
a 2024.

O Prefeito para-
benizou Stona pelo 

teve redução e passou a ser de R$ 
80.000,00, o que fará com que, 
felizmente, seja aditivado mais 25 
% de castrações, o que é excelen-
te. 

Ele também lembrou que no 
ano passado o contrato feito pelo 
poder executivo com a empresa 

licitada teve um erro inadmis-
sível que estipulava validade 
de apenas 3 meses do contrato, 
o que fez com que se perdesse 
quase 40 mil reais em castra-
ções. Já o contrato deste ano 
foi feito com prazo de 1 ano, o 
que está correto.

Vereador Rogerinho fala que
castrações terão aditivo de 25%

excelente legado 
deixado na cidade e 
desejou que o novo 
desafio que está exer-
cendo, tenha êxito 
igual de quando esta-
va à frente da corpo-
ração de Torres.



Áries - 21/03 a 20/04 - É pos-
sível que alguns retornos se con-
cretizem, mas revisar seu orça-
mento para evitar surpresas será 
essencial.

Touro - 21/04 a 20/05 - Ques-
tões financeiras e emocionais 
mais profundas podem exigir 
ajustes, incluindo temas de he-
rança ou dívidas, então avalie 
bem antes de tomar decisões.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - Se 
algo o incomoda, use a comuni-
cação de forma clara e evite o 
peso de cobranças excessivas, 
focando nas suas prioridades. 

Câncer - 21/06 a 21/07 - Invis-
ta nos momentos de descanso e 
não deixe de dialogar, especial-
mente se sentir que o ambiente 
precisa de ajustes para se tornar 
mais acolhedor.

Leão - 22/07 a 22/08 -  No cam-
po profissional, a organização e o 
foco nos detalhes serão essen-
ciais para evitar sobrecargas.

Virgem - A semana sugere que 
você reavalie o que realmente é 
importante, especialmente no lar 
e nas questões familiares.

Libra - 23/09 a 22/10 - A co-
municação pode enfrentar alguns 

HORÓSCOPO SEMANAL
desafios esta semana, exigindo 
que você seja cuidadoso ao tratar 
de assuntos delicados.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - 
Evite exageros e repense suas 
prioridades financeiras. É uma 
boa semana para conversar e re-
solver possíveis desentendimen-
tos.

Sagitário - 22/11 a 21/12 -  A 
rotina ganha destaque, então 
mantenha-se fiel aos seus com-
promissos. Cuide da saúde, tanto 
física quanto mental.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 - 
O amor-próprio é favorecido pela 
entrada de Vênus no seu signo, 
então aproveite para se cuidar e 
colocar sua autoestima em dia.

Aquário - 21/01 a 19/02 - Con-
flitos em seu ambiente social 
podem surgir, e será importante 
evitar que o orgulho impeça o di-
álogo. Reserve momentos para 
introspecção e cuidado consigo 
mesmo. 

Peixes - 20/02 a 20/03 - Apro-
veite as oportunidades para ex-
pandir seus contatos e mostrar 
suas qualidades. Se reúna com 
os amigos e explore a diversidade 
ao seu redor.

Lucas Miragem - Quadrinista

Quadrinhos da Semana
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Receitas de Família - Receita da semana - 

Ingredientes (25 
porções)

2 kg e 1/2 de arroz 
tipo 1

1 kg de bacon
4 tabletes de caldo 

pronto de frango
250 g uvas passas pretas pequenas
250 g uvas passas brancas pequenas
300 g castanha de caju, cortadas ao meio
4 latinha de milho
1 kg peito de frango desfiado
Alho a gosto
Cebola

sal
salsinha e cebolinha a gosto.
Modo de preparo : 40min
1 - Frite o bacon.
2 - Frite o peito do frango na gordura do ba-

con.
3 - Retire o bacon e deixe em um vasilha sepa-

rada, faça o mesmo com o peito do frango.
4 - Coe a gordura do bacon e retorne em uma 

panela grande.
5 - Pique o alho (não amasse o alho) e frite, 

quando estiver amarelinho acrescente a cebola 
picada com os tabletes de frango, dê uma frita-
dinha e logo após o 

CRUZADA E RESPOSTA

arroz, já lavado e secado.
6 - Acrescente 1 colher de sal, refogue bem, 

até sentir que o arroz esteja fritando.
7 - Acrescente o retante dos ingredientes, dê 

mais uma 
refogadinha.

8 - Co-
loque água 
fervente 
aproximada-
mente 5 cm 
acima dos 
ingredientes.
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A Administração 
Municipal de Três 
Cachoeiras, por meio da 
Secretaria de Assistência 
Social, em parceira com 
o Conselho Municipal 
de Clubes de Mães, 
promoveu o 32° Encon-
tro Municipal de Clubes 
de Mães, que reuniu de 
mais de 130 mulheres 
no Salão Paroquial. O 
evento ocorreu na última 
quinta-feira (7).

A programação do 
evento contou com 
a palestra “Alegria 
como estratégia de bem 
viver” ministrada pela 
enfermeira e profes-
sora Amanda Maciel. 
Também teve bate papo 
sobre o atendimento às 
mulheres com a equipe 
do Centro de Referência 
da Mulher (CRM), a psi-
cóloga Vania Schmitz, 
a assistente social Vera 
Policarpo e a estagiá-
ria de psicologia Júlia 
Steffen.

O encontro contou 
ainda com as apresen-
tações de jiu-jitsu das 

A Prefeitura de Três Cachoeiras está avançan-
do nas obras de pavimentação da Estrada Geral 
Três Irmãos, uma importante iniciativa que visa 
melhorar a infraestrutura e apoiar o desenvol-
vimento econômico da região. O projeto, que 
conta com um investimento de R$ 1,4 milhão, 
abrange uma extensão de 1,2 km.

A administração municipal tem priorizado o 
investimento em melhorias no interior do muni-
cípio, buscando valorizar a produção rural e fa-

A Prefeitura de Três Cachoei-
ras está concluindo a pavimen-
tação da Travessa C, no bairro 
Pontal, trazendo melhorias 
significativas para os moradores 
da região. A via, que agora rece-
be blocos de concreto, substitui 
o antigo piso de chão batido, 
eliminando problemas como 
poeira e lama em períodos de 

cilitar o escoamento. “A pavimentação da Estra-
da Geral Três Irmãos faz parte desse conjunto de 
ações, proporcionando melhores condições para 
os produtores escoarem suas colheitas e melho-
rando o acesso às propriedades rurais”, destaca o 
prefeito, Flavio Raup Lippert (Ratinho).

Com a conclusão da obra, a expectativa é de 
que o trecho pavimentado beneficie diretamente 
os moradores e os agricultores da região, além 
de contribuir para a segurança e o conforto de 

quem utiliza a via dia-
riamente.

Comunidade de Três Irmãos será 
beneficiada com pavimentação asfáltica

chuva. 
Desde que este acesso direto 

à BR-101 foi aberto pela atual 
gestão, a Travessa C tornou-se 
uma rota estratégica para os 
moradores, facilitando a saída 
do bairro Pontal em direção à 
rodovia sem a necessidade de 
passar pelo centro da cidade. 

“A pavimentação da via 

representa um avanço 
importante, garantindo 
uma circulação mais 
segura e em um trajeto 
muito mais curto, além 
de melhorar a infraes-
trutura para quem utili-
za o trajeto diariamen-
te”, salienta o prefeito 
Flavio Raup Lippert 
(Ratinho).

A conclusão da obra 
deve ocorrer nos próxi-
mos dias, com a imple-
mentação da sinaliza-
ção viária.

Pavimentação da Travessa C melhora 
acesso do bairro Pontal à BR-101

Encontro Municipal de Clubes de 
Mães reúne mais de 130 mulheres em TC

crianças do projeto 
Pequeno Cidadão do 
CRAS, com o professor 
Bruno Sabino; do Coral 
Municipal Vale do Pa-
raíso, juntamente com o 
regente Douglas Schwa-
ntes; e da oficina de 
música “Som Especial” 
com os alunos da APAE, 
coordenados pelo pro-
fessor André. Também 
teve almoço, apresenta-
ções teatrais, de canto e 
desfile de moda. 

A solenidade de 
abertura do evento con-
tou com a participação 
do prefeito municipal, 
Flávio Raupp Lipert; 
do vice-prefeito Vilson 
Rodrigues; da prefeita 
eleita para 2025, Fabia-
na Leffa; da coordenado-

ra municipal dos Clubes 
de Mães, Idelma Eme-
rim; do secretário do 
Turismo, João Valerim 
Silveira; e da secretária 
do Trabalho, Cidadania e 
Assistência Social, Ritie-
li Flores Gonçalves.

Os Clubes de Mães 
participantes foram: 
Clube de Mães Maria 
Lima da Silva; Clube de 
Mães Chimarrão; Clube 
de Mães Santa Luzia; 
Clube de Mães Flor 
de Liz; Clube de Mães 
Santo Anjo da Guarda, 
Clube de Mães São Luiz 
Gonzaga; Clube de Mães 
Domingas Maggi; Clube 
de Mães Nossa Senhora 
do Rosário e a Asso-
ciação das Artesãs Raí-
zes da Arte.
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Nesta segun-
da-feira (11/11), 
ocorreu treinamen-
to de nivelamento 
para equipes de 
Força Tática do 
8°BPM e Canil, 
na sede Canil do 
CRPO Litoral. 

A instrução foi 
ministrada pelo 

Um acidente na 
ERS-474, em Santo 
Antônio da Patrulha, 
deixou um motorista 

em estado gravíssimo na tarde desta quarta-fei-
ra (13). O condutor, que estava a bordo de um 
caminhão, perdeu o controle do veículo e tom-
bou em um trevo, no quilômetro 11, em uma área 
conhecida como “curva da morte”.

Esse trecho é famoso por ser cenário de diver-
sos acidentes graves ao longo dos anos.

De acordo com informações do Coman-
do Rodoviário da Brigada Militar (CRBM), o 
caminhão seguia no sentido de Rolante, no Vale 

do Paranhana, em direção a Santo Antônio da 
Patrulha, no Litoral Norte, quando o motorista 
perdeu o controle.

Felizmente, não houve envolvimento de ou-
tros veículos no acidente. O Corpo de Bombeiros 
Militar (CBMRS) foi acionado para resgatar o 
motorista da cabine do caminhão.

Durante o atendimento, o condutor sofreu 
uma parada cardiorrespiratória e precisou ser 
reanimado pela equipe de socorro.

Após a reanimação, ele foi encaminhado em 
estado gravíssimo para o Hospital de Santo Antô-
nio da Patrulha.

O motorista, de 65 anos, não teve sua iden-

tidade revelada. Ele transportava uma carga de 
madeira no momento do acidente.

O caminhão tombado causou grandes dificul-
dades no trânsito da região, mas a ação rápida 
dos socorristas evitou que o quadro do motorista 
fosse ainda mais grave.

Este acidente reforça a preocupação com a 
segurança neste trecho da ERS-474, que já foi 
palco de diversos acidentes semelhantes.

A “curva da morte” continua sendo uma área 
crítica, e motoristas devem redobrar a atenção ao 
transitar por essa região.

Antes de fechar a edição foi declarado óbito 
do motorista que se encontrava em vaso grave. 

Acidente deixa motorista em estado 
gravíssimo em Santo Antônio da Patrulha

O Ministério Público do Rio 
Grande do Sul (MPRS) conseguiu a 
condenação de um terapeuta holís-
tico em Capão da Canoa por tráfico 
de drogas e prática ilegal das profis-
sões de médico e farmacêutico.

A pena imposta foi de cinco anos 
e seis meses de prisão, inicialmente 
no regime semiaberto.

No entanto, o condenado poderá 
recorrer da sentença em liberdade, 
conforme decisão judicial.

O promotor de Justiça Alcindo 
Luz Bastos da Silva Filho, da Pro-
motoria de Defesa do Consumidor, 
apresentou a denúncia, responsa-
bilizando o acusado por fabricar e 
comercializar produtos contendo 
tetrahidrocannabinol (THC), subs-
tância derivada da planta cannabis 
sativa, sem autorização.

Os produtos eram vendidos de 
forma clandestina em lojas físicas, 
redes sociais e até em grupos de 
WhatsApp, sem qualquer regula-
mentação.

Além disso, o terapeuta também 
foi condenado por atuar ilegalmente 
como médico e farmacêutico.

Mesmo sem qualificação profis-

sional, ele preparava, fracionava, 
embalava e vendia produtos como 
cremes, sabonetes, álcool gel, flo-
rais e medicamentos fitoterápicos, 
oferecendo supostos tratamentos 
para condições sérias de saúde.

De acordo com o promotor 
Alcindo Luz Bastos da Silva Filho, 
os crimes ocorreram entre setembro 
de 2020 e janeiro de 2022, quando 
o acusado foi alvo de mandados de 
busca e prisão.

“O terapeuta tinha fichários com 
informações de pacientes, incluindo 
crianças de três anos e pessoas com 
câncer ou AVC, para quem prescre-
via doses muito superiores ao reco-
mendado, até 40 vezes a quantidade 
permitida. Isso resultou em casos 
de dependência e depressão entre 
os pacientes, incluindo animais”, 
destacou o promotor.

Terapeuta holístico é condenado por tráfico e 
exercício ilegal de medicina em Capão da Canoa

Sgt PM Diogo e 
SD PM Domin-
gues, com o ob-
jetivo de nivelar 
e aperfeiçoar a 
tropa, qualificando 
cada vez mais os 
policiais militares. 

Foram realiza-
das instruções de 
abordagens, in-

cursões, técnicas 
e atualizações de 
Força Tática. 
BRIGADA MILI-
TAR A FORÇA 
DA COMUNIDA-
DE  
Comunicação So-
cial do 8°BPM 
Texto: Sd PM Mu-
rilo

No último sábado 
(9), a cidade de Imbé, 
no Litoral Norte do 
Rio Grande do Sul, foi 
cenário de um trágico 
crime passional.

Daiane Flores Souza 
Gomes, de 40 anos, 
conhecida pela sua na-
tureza bondosa e pelo 
amor às celebrações, 
perdeu a vida duran-
te um churrasco com 
familiares e amigos.

O ex-companheiro 
de Daiane, Lenoir José 
Gomes, de 61 anos, um 
policial militar da re-
serva, foi o responsável 
pelo ataque.

Sem aceitar o térmi-
no do relacionamento 
de 17 anos, ele foi até o 
local do evento, onde, 
após uma breve tentati-
va de conversa, dispa-
rou cinco vezes contra 
Daiane enquanto ela 
se dirigia ao banheiro, 
tirando a própria vida 
em seguida.

A tragédia foi pre-

senciada pelo filho do 
casal, de 16 anos.

Familiares e ami-
gos descrevem Daiane 
como uma pessoa 
alegre e cheia de vida, 
sempre envolvida em 
atividades sociais e 
querida por todos ao 
seu redor.

“Ela era uma mu-
lher alegre, cheia de 
vida, com o sorriso 
contagiante”, relatou 
uma parente próxima, 
destacando a natureza 
carinhosa e a paciência 
que sempre demons-
trava.

O fim do relaciona-
mento havia ocorrido 
cerca de duas semanas 
antes, e Daiane tinha se 
mudado para o balne-
ário de Albatroz para 
viver com a mãe, afas-
tando-se de Lenoir.

Filho presenciou 
assassinato da mãe 
durante festa de família 
no Litoral Norte

Segundo relatos de 
amigos, o ex-compa-
nheiro mantinha um 
comportamento pos-
sessivo, manifestando 
ciúmes em público 
e demonstrando um 
histórico de violência 
psicológica.

Profissionalmen-
te, Daiane também 
era lembrada por sua 
dedicação e generosi-

dade. Amigos e antigos 
colegas de trabalho, 
como Adelar Schindler, 
recordam-se da empa-
tia dela com todos ao 
seu redor.

“Ela soube que era 
meu aniversário e fez 
questão de me propor-
cionar um dia especial, 
mesmo em meio a 
dificuldades pessoais”, 
conta Schindler, emo-
cionado ao recordar o 
carinho da amiga.

Apesar das alega-
ções de ciúmes e com-
portamentos possessi-
vos de Lenoir, Daiane 
nunca havia feito uma 
denúncia formal contra 
ele, nem solicitado 
medidas protetivas.

A Polícia Civil 
agora investiga o caso, 
enquanto o filho do 
casal está sob cuidados 
da família materna.

A trágica perda de 
Daiane intensificou o 
debate sobre violência 
doméstica e femini-
cídio, com amigos e 
familiares ainda em 
choque pela brutalida-
de do crime.

A Polícia Civil 
reforça a importância 
de buscar ajuda em 
situações de violência, 
oferecendo orientações 
e canais de apoio para 
vítimas de violência 
doméstica e familiar.

Filho presenciou assassinato da mãe
durante festa de família no Litoral Norte

8°BPM ministra treinamento para 
o efetivo de Força Tática e Canil
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Precisa cortar grama? Serviços em geral?
Podas, limpezas de grades, de pátio? 

Chame no (51) 995152720 
falar Mariana ou Ruan.

MR Jardinagem

No evento foi enfatizado a importância da 
conscientização, prevenção e diagnóstico preco-
ce do câncer de mama e de próstata. O médico da 
estratégia de saúde da família Dr. Abraão esclareceu 
pontos importantes e sanou as principais dúvidas dos 
presentes.

Além do delicioso carreteiro o evento contou com 
cabine fotográfica, brinquedos para as crianças e a 

A assinatura da 
licença de instalação 
para o primeiro con-
domínio de lotes em 
São José dos Ausentes 
marca um momento 
histórico de grande 
importância para a 
região. Simboliza o 
início de uma nova 
fase de desenvolvi-
mento econômico e 
social, sem perder de 
vista a preservação da 
natureza, que é um dos 
maiores patrimônios 
locais. Localizada em 
um dos destinos mais 

O Hospital de São Francisco de Paula inaugu-
rou, na última quinta-feira (7), o novo Centro de 
Imagens, um marco importante para a saúde do 
município. A unidade conta agora com a infra-
estrutura e os equipamentos necessários para 
a realização de exames de raio-X, ecografia e 
mamografia diretamente no hospital, eliminando a 
necessidade de deslocamentos para outras cidades. 
Esse avanço foi viabilizado por um somatório de 
investimentos que inclui 100 mil dólares do Lions 
de Chicago, em parceria com os Lions de São 
Francisco de Paula, e R$ 1.800.000 em emendas 
parlamentares.

Com uma nova estrutura, o Hospital ampliou 
sua capacidade de atendimento para exames de 
imagem. Antes, os exames de raio-X, ecografias e 
tomografias eram enviados a centros de referência 
em outras regiões do Estado. Agora, com os con-
vênios estabelecidos com o Estado e a Secretaria 
Municipal de Saúde, exames de raio-X e eco-
grafias podem ser realizados no próprio hospital, 

tarde dançante com o gru-
po Hábito Fandangueiro.

A Secretaria Liciane 
reforça que homens e 
mulheres acima de 40 
anos procurem a unidade 
de saúde para consultas e 
exames preventivos.

No último dia 09 a Secretaria Municipal de Saúde 
realizou o II Carreteiro do Outubro Rosa e Novembro Azul

São José dos Ausentes comemora a licença de 
instalação do primeiro condomínio de lotes

tranquilos e intocados 
do Rio Grande do Sul, 
São José dos Ausentes 
é conhecida por suas 
paisagens exuberantes, 
cânions majestosos e 
clima serrano, atraindo 
turistas em busca de 
tranquilidade e contato 
com a natureza.

A concessão da 
licença de instalação  
para o condomínio não 
só reflete um avanço 
na infraestrutura e na 
oferta de moradias de 
qualidade, mas também 
um compromisso com 

a sustentabilidade e a 
integração ao ecossiste-
ma local. 

Esse momento 
fortalece a economia 
local, impulsionando o 
turismo e promovendo 
novas oportunidades de 
investimento, além de 
gerar empregos para os 
moradores da região.

A assinatura da 
licença, portanto, é 
vista como um marco 
na história da cidade, 
preparando-a para um 
futuro de crescimento 
harmonioso entre o 

desenvolvimento e a 
conservação ambiental. 

Os empreendedo-
res responsáveis pelo 
primeiro condomínio 
de São José dos Ausen-
tes, Henrique Marcon 
Ceo Grupo Aliada e 
sócio proprietário do 

empreendimento e 
Douglas Demboski 
sócio proprietário do 
condomínio, celebram 
hoje este grande passo 
junto ao nosso municí-
pio, o condomínio Re-
serva Campestre será 
um refúgio em meio a 

natureza exuberante.
No gabinete do Pre-

feito estiveram presen-
tes os empreendedores, 
familiares, Kuhn gestão 
ambiental, servidores e 
Prefeito Municipal para 
celebrar este momento 
histórico.

garantindo o atendimento contínuo.
Além disso, as mamografias, que antes eram re-

alizadas através de um convênio com o município, 
agora são oferecidas em parceria com o Estado, 
permitindo a realização de até 420 mamografias 
mensais sem custos adicionais para a Prefeitura. 
O hospital também está aguardando a efetivação 
do convênio com o Estado para começar e realizar 
exames de tomografia. De acordo com o Diretor 
Técnico Institucional do Hospital Tadeu Stringari, 
o Hospital deve começar a oferecer esse serviço 
para pacientes do SUS até o dia 1º de janeiro de 
2025, após a efetivação do convênio com o Es-
tado. “Com exames como raio-X, ecografias e 
mamografias disponíveis aqui, no próprio hospital, 
estamos diminuindo o tempo de espera e am-
pliando o acesso a diagnósticos essenciais. É um 
passo importante para a saúde de São Francisco de 
Paula, e continuamos trabalhando para, em breve, 
oferecer também exames de tomografia para nos-
sos pacientes do SUS”, afirmou Stringari.

Hospital de São Francisco de Paula inaugura novo Centro de Imagens e amplia acesso a exames de diagnóstico
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A obra da Rua Valdemar Gomes 
Porto, mais conhecida como a Estra-
da Geral Curralinhos, avança para a 
colocação da base do asfalto. A em-
presa Fórmula executa o projeto que 
tem o investimento de mais de R$2,1 
milhões, sendo R$1 milhão de emenda 
parlamentar federal e o restante de re-
cursos próprios da Prefeitura de Passo 
de Torres. 

A via faz uma importante ligação 
entre os dois principais acessos de 
Passo de Torres: a Rodovia Prefeito 
João Luis da Silva (SC-450) e a estrada 

Na manhã da última 
terça-feira, 12 de 
novembro, o prefei-
to de Dom Pedro de 

Alcântara, Alexandre Model Evaldt, recebeu um 
reforço significativo para a saúde municipal. Em 
uma breve cerimônia em frente ao Centro Ad-

ministrativo, foi entregue uma nova Van Renault 
Master, destinada ao transporte de pacientes, 
adquirida ao custo de R$ 355,9 mil com recursos 
próprios do Município. A aquisição fez parte de 
uma emenda impositiva no orçamento municipal 
na ordem de R$ 288.958,47 - indicada pelos ve-
readores Natanael, Delavi, Lucéli e Cátia, com-
plementada com R$ 66.941,53 da parte discricio-
nária do orçamento do Poder Executivo.

A aquisição da van representa um importante 
avanço para a Secretaria de Saúde, que agora 
conta com um veículo mais moderno e confortá-
vel, preparado para atender à demanda de trans-
porte de pacientes. Segundo o prefeito Xande, 
o investimento é fundamental para otimizar o 
deslocamento dos munícipes, proporcionando 
mais mobilidade e acessibilidade aos serviços de 
saúde oferecidos pelo município. “Nosso objeti-
vo é garantir que todos tenham acesso seguro e 
rápido aos tratamentos de que necessitam, seja 

dentro do município ou em centros de referên-
cia nas cidades vizinhas. E em breve, estaremos 
somando mais uma van para o transporte de pa-
cientes, que já está em procedimento licitatório”, 
afirmou o prefeito.

Com capacidade para acomodar com segu-
rança os pacientes e seus acompanhantes, a nova 
van será utilizada principalmente para o trans-
porte até outros municípios, onde são realizados 
exames especializados, consultas e procedimen-
tos de média e alta complexidade.

A secretária de Saúde, Janaína Schwanck, 
reforça que essa nova aquisição representa um 
compromisso da atual gestão com a saúde pú-
blica e com o bem-estar da população de Dom 
Pedro de Alcântara. “Sabemos que o transporte 
é uma das grandes necessidades dos pacientes 
e de suas famílias, e a nova van permitirá que 
continuemos oferecendo um atendimento digno e 
humanizado a quem mais precisa”, destacou.

Dom Pedro de Alcântara reforça transporte
na saúde com nova van para pacientes

No último domingo 
(10), a equipe de Mor-
ro dos Leffas, com-
posta por Teco, Jaia e 
Gilson, sagrou-se cam-
peã do Campeonato 
Municipal de Bocha de 
2024, em Dom Pedro 

de Alcântara. Com a 
cancha local lotada e 
uma torcida vibrante, 
eles demonstraram ha-
bilidade, determinação 
e espírito de equipe 
ao vencer a equipe de 
Arroio dos Mengues, 

formada por Edo, Zeti 
e Xaxo, pelo placar de 
2x1 na série melhor de 
três partidas.

A primeira partida 
foi equilibrada, mas 
os anfitriões mostra-
ram um desempenho 
superior e venceram 
por 24x18. Na segunda 
partida, a equipe de 
Arroio dos Mengues 
reagiu com força, im-
pondo-se com uma vi-
tória sólida por 24x10, 
levando a decisão para 
a terceira e decisiva 
partida.

Com a expectativa 
no ar e a torcida em 
êxtase, a partida de 
desempate trouxe um 
clima de tensão, onde 
cada ponto era dispu-
tado intensamente. A 
equipe de Morro dos 

Leffas aproveitou as 
oportunidades e devol-
veu o placar da segun-
da partida, vencendo 
por 24x10 e garantindo 
o título de campeã da 
competição.

A disputa pelo ter-
ceiro lugar também foi 
acirrada. A dupla Vaido 
& Marquinhos levou 
a melhor, vencendo 
por 24x18 a equipe de 
Cidi, Valdeci e Tonho 
em partida única.

A edição de 2024 do 
Campeonato Municipal 
de Bocha foi marcada 
pela participação de 
30 equipes e regis-
trou uma das maiores 
médias de público da 
história do evento, re-
forçando o sucesso e a 
tradição da competição 
na comunidade.

A Equipe de Morro dos Leffas foi capeã no municipal de Bocha de 2024

Caminhos do Mar, conhecido como 
acesso à Bellatorres, que também está 
sendo pavimentado. 

“Essa obra é um sonho antigo da 
população e que saiu do papel. Vai 
melhorar muito o tráfego do municí-
pio e da região”, destaca o prefeito em 
exercício, Altemir Catel. Concluída a 
primeira fase de colocação do asfalto 
na Estrada Geral Curralinhos! 

As próximas etapas incluem a 
finalização da pavimentação, com outra 
camada de material, além de sinaliza-
ção viária.

Estrada Geral Curralinhos já recebe massa asfáltica
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Em uma emocio-
nante partida dispu-
tada neste domingo 
(10), o Caponense 
perdeu de virada para 
a bela equipe CER 
Miraguai por 2 a 1, 
no jogo de ida das 
semifinais da Copa 
RS de Futebol Ama-
dor - categoria vetera-
nos. O confronto foi 
realizado no Estádio 
do Miraguai, e contou 
com expressiva pre-
sença de público.

O Caponense abriu 
o placar aos 17 minu-
tos numa cobrança de 
falta, Daniel Rapa-
ck viu Chu sozinho 

O Mar Azul venceu o Serraria por 1 x 0 e está 
pelo terceiro ano consecutivo na final da Taça 
Serramar Banrisul. Jogando em casa, no Canto 
da Ronda, em Torres, a equipe construiu a vitória 
ainda no primeiro tempo, com um gol de Marcel.

O Serraria chegou a esboçar uma reação na 
etapa complementar, mas parou na boa atuação 
do goleiro Zé Carlos.

O Mar Azul irá enfrentar na final o Capão 
da Canoa, que no último domingo derrotou o 
Minuano por 2 x 0 na partida de volta da outra 
semifinal. Fazem a grande final do Campeonato 

Respeito e Igualdade é um clube 
representante de Torres na Copa 
RS de Futebol Amador, organizado 
pelo Secretaria de Esporte e Lazer 
do Estado em parceria com a Fede-
ração Gaúcha de Futebol. O clube 
liderado por William Fagundes está 
na Semifinal 
da Copa RS 
e chegou de 
forma invicta, 
venceu o jogo 
de ida e no 
próximo do-
mingo, 17 de 
novembro, faz 
o jogo da volta 
da semifinal.

Bayern 1×2 
Respeito e 

Mar Azul vence o Serraria e faz a 
final do Serramar com o Capão da Canoa

Serramar Taça Banrisul 2024, os dois clubes que 
buscam o trio campeonato, no caso do Mar Azul 
seria o tri campeonato seguido, o clube entrou na 
Liga Serramar em 2022 conquistando o título já 
no primeiro ano, e em 2023 foi campeão nova-
mente e agora busca o tri, já o CCFC foi cam-
peão em 2004 e 2005 e também busca o tri. 
Vai ser dois grandes jogos nos próximos 2 do-
mingos 17 e 24 de novembro.

O jogo de ida acontece em Torres, no próxi-
mo domingo, dia 17, e a grande decisão será em 
Capão da Canoa, dia 24.

Na categoria sub-
13, Central x Minuano 
decidem o título no dia 
24, na preliminar da final adulta, às 13h30.

que chutou ao gol e 
encobrindo o goleiro 
marcou um golaço, 
0X1.

No segundo tem-
po, o “bugre da bai-
xada” mostrou poder 
de reação e aos 14 
minutos num cruza-
mento, Gian foi mais 
rápido que o goleiro 
Lizandro e colocou 
a bola para dentro 
das redes, 1X1. E aos 
32 minutos, venho a 
virada da equipe por-
telense. Numa jogada 
de contra ataque, Li-
zandro tromba com o 
atacante do Miraguai 
e o árbitro da partida 

marca penalidade 
máxima. Gian pega a 
bola e marca o segun-
do gol dando assim o 
placar final da partida, 
2X1.

Agora no próxi-
mo domingo (17) no 
campo do Caponense 
a equipe de Capão da 
Canoa tem que vencer 
por diferença de dois 
gols para se classifi-
car as finais da Copa 
RS. Se vencer por 
um gol de diferença 
ou repetir o placar, 
a vaga se define nas 
cobranças de pênaltis.

Na outra semifinal, 
o Respeito e Igualda-

de, de Torres, superou 
o Bayer de Santana 
do Livramento fora 
de casa por 2X1 e 
leva a vantagem do 
empate para Torres.

Fonte: Portela On-
line em colaboração 
de Alexandre Ribeiro/
Rádio Tupancy

Caponense sofre virada e sai em desvantagem na semifinal da Copa RS

Igualdade – Estádio Honório Nunes 
em Santana do Livramento. (Semi-
final IDA)

Respeito e Igualdade x Bayern – 
dia 17/11 às 10 horas no estádio do 
Cerâmica em Gravataí (Semifinal 
VOLTA)

Respeito e Igualdade rumo à final 
da Copa RS de futebol amador
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3 MESES 4 0 , 0 0
6 MESES 8 0 , 0 0
1 ANO    120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886) 
TEMOS A OPÇÃO WhatsApp NA QUINTA A NOITE

De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

O deputado Gus-
tavo Victorino apre-
sentou nesta quin-
ta-feira, 13, Projeto 

de Lei Nº 361/2024 que veda a cobrança de 
multa rescisória em contratos de prestação 
de serviços, entre responsáveis de alunos 
e instituições privadas de ensino, quando 
motivada por questões de saúde da criança 
ou do adolescente.

A proposta, que impede a penalidade 
para o cancelamento dos contratos, abrange 
creches, instituições de educação infantil, 

ensino fundamental e médio particulares, 
quando o afastamento for devidamente com-
provado por laudo médico. 

O parlamentar argumenta que, além da 
família enfrentar dificuldades emocionais e 
financeiras para cuidar da saúde da criança 
ou do adolescente, se trata de uma situação 
excepcional que desequilibra a relação con-
tratual, uma vez que a prestação dos serviços 

educacionais não poderá mais ser usufruída. 
“Os efeitos das condições de saúde en-

frentadas pelos alunos, comprovados por 
meio de laudo médico, podem ser enqua-
drados como caso fortuito ou força maior, 
alheios à vontade das partes e que impossi-
bilitam o cumprimento da obrigação previa-
mente pactuada”, justifica o deputado Victo-
rino

Deputado Victorino propõe o fim da 
multa em contrato escolar por motivo de saúde

O Tribunal de Contas do Estado 
(TCE-RS) acompanhou equipes do 
Tribunal de Contas da União (TCU) nos 
municípios de Porto Alegre, Lajeado, 
Estrela e Cruzeiro do Sul, nos dias 11 
e 12, em ação fiscalizatória conjunta, 
onde se procurou ouvir sobre os pro-
blemas enfrentados pelas pessoas que 
buscam adquirir novas residências por 
intermédio do programa federal Minha 
Casa, Minha Vida – Reconstrução. A 
atuação conjunta faz parte do acordo de 
cooperação entre as duas instituições, e, 
na ocasião, foi direcionada aos municí-
pios afetados pelos eventos climáticos 
ocorridos no estado em maio de 2024.

O objetivo da atividade dos dois 

tribunais foi entender as dificuldades en-
contradas, por parte dos moradores, na 
compra de novas moradias através deste 
programa federal, cuja execução é, em 
grande parte, realizada pelos próprios 
municípios contemplados. Essa parceria 
pretende, além de facilitar o contato 
com os municípios gaúchos, utilizar a 
experiência local dos serviços de audito-
ria do TCE-RS como apoio das análi-
ses do TCU. Participaram da ação de 
fiscalização os auditores Eda Schwartz, 
do Serviço de Auditoria de Porto Alegre 
(SPA) e Anderson Kilpp, do Serviço 
Regional de Auditoria de Santa Cruz do 
Sul (SRSC). Francisco Queiroz Filho - 
Assessoria de Comunicação Social

TCE-RS acompanha fiscalização do TCU em progra-
ma federal Minha Casa, Minha Vida - Reconstrução


